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FECHA: Agosto 21 de 2011 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Roban en casa y los atrapan” 

 “Comienza PAN con registro a dirigente” 

 “Exhorta Fili al PAN a dejarse de protestas”  

 “Tomarán clases en vestidores de unidad deportiva”  

 
“Confía Fili que TEPJF lo ratifique”  

 
“Llamado de Filiberto Hernández ” 

 
“No circula”  

 “Doña Felipa se queja de los goles con causa” 

 “Solicita Seguridad Pública apoyo social contra el crimen: Sagahón”  

 
“Estados le huyen a transparencia”  

 
“Desata balacera en estado”  

I N S T I T U C I O N A L  

“No se genero información”  

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Milenio-Alejandro Moreno Abud quiere dirigir al albiazul: Arropado por varias figuras importantes del panismo en 

la entidad, Alejandro Moreno Abud, se registró oficialmente como candidato a la dirigencia estatal del PAN. Acompañado 

por unos 50 simpatizantes entre los que destacaban la diputada federal Gloria Romero León; el delegado de la Secretaría 
de Gobernación federal, Jorge Alfredo Moctezuma Aranda; el presidente del PAN en Pachuca, Juan Carlos Robles Acosta, 

y el síndico procurador de Pachuca, Guillermo Galland Guerrero, Moreno Abud llegó a la sede del Comité Directivo Estatal 
para solicitar su registro. “Aspiro a privilegiar el proyecto común del partido sobre las naturales diferencias y perspectivas 

individuales y de grupo, y con ello buscar enfocarme en construir una alianza interna en el PAN para relanzar a nuestra 
institución para revindicar nuestra herencia ideológica”. En días pasados, Alejandro Moreno Abud pidió licencia al cargo 

de secretario de Finanzas del partido para participar en la contienda interna. Después de este registro, ahora espera su 

validación para el 28 o 29 de este mes. El Consejo Político Estatal sesionará el próximo 11 de septiembre.  (Gustavo 
Godínez, página 11) 

Criterio-Se apunta el primero para CDE del PAN: Con el respaldo de poco más de 20 de los 55 consejeros estatales 

del PAN, ayer Alejandro Moreno Abud hizo su registro para competir por la presidencia de su partido, elección que se 
realizará el próximo 11 de septiembre. Además estuvo acompañado de medio centenar de simpatizantes y consejeros 

estatales, entre ellos destaca la diputada federal, Gloria Romero; el delegado de la Segob, Jorge Moctezuma Aranda; el 
síndico procurador capitalino, Guillermo Galland; así como Jorge Miguel García, Juan Carlos Robles y Daniel Alvizo. Esta 

primera etapa, la de registro, concluirá el próximo sábado 27 de agosto, para después iniciar una campaña interna para 
cabildear el voto de los 55 consejeros. Moreno Abud es el primero en registrarse para participar en esta elección. 

Extraoficialmente se supo que Raimundo Ordóñez (quien también está interesado en participar) dejará la próxima 

semana el puesto de encargado del PAN, para registrarse el próximo viernes 26. Entre los requisitos para poder participar 
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en el proceso sobresalen la firma de cinco consejeros estatales. Quienes lo respaldaron fueron Gloria Romero León y 

Alejandra Villalpando Rentería. (Antonio Alcaraz, página 04) 

Criterio-Tiene Romero bajas expectativas: Reapareciendo en eventos públicos luego de la derrota del pasado 3 de 

julio, Gloria Romero, ex candidata a la alcaldía de Pachuca, señaló que no tenía muchas expectativas en que el Tribunal 
Electoral de Hidalgo revirtiera el resultado en la capital, por lo que espera imparcialidad en el federal. Asegurando estar 

tranquila, dijo que en Hidalgo no hay condiciones de equidad, por "las mañas que el PRI y sus dirigentes utilizan, junto 

con el aparato gubernamental, para intervenir en  las elecciones". Hace dos días, cuando se ratificó el triunfo de Pachuca 
al PRI "ya lo teníamos previsto, por eso no acudí y mejor fui a la sala regional de Toluca, presentando ante los 

magistrados federales los argumentos que consideramos que podrían echar atrás el resultado". Finalmente, dijo que 
esperarán el fallo del tribunal federal apegados a derecho y si ratifican el triunfo de Eleazar García, lo aceptará.(Antonio 

Alcaraz, página 04) 

El Independiente-Fili sin distingo de partidos, avanzará Mineral de la Reforma: El próximo presidente municipal 
de Mineral de la Reforma según el Tribunal Electoral del Poder Judicial del Estado de Hidalgo, Filiberto Hernández 

aseguró que para sacar adelante al municipio es necesario trabajar sin distingo de colores o grupos partidistas. "Estar 
juntos para transformar al municipio de Mineral de la Reforma, hoy lo que nos ocupa es el trabajo sin distingo y sin 

colores, sin preferencias, porque para todos hay un lugar especial." En reunión masiva en reconocimiento a la población 

que votó por él, dijo que en Mineral de la Reforma es tiempo de sumar voluntades, gobernar sin distingo y para todos, y 
con ello alcanzar el progreso del municipio. Con el lema "Mi compromiso es cumplirte", el priista y abanderado de la 

coalición "Juntos por Hidalgo" aseguró que atenderá cada una de las propuestas que presentó en la contienda electoral. 
Expresó que todo esto fue posible por la gran estructura y militancia priistas, que de la mano de la gente del municipio 

construyeron un verdadero proyecto que será de gran responsabilidad política y social para Mineral de la Reforma. Por su 
parte, Verónica Espejel Rivera, presidenta del Comité Municipal, se congratuló por este triunfo, que siempre apostó por la 

participación ciudadana a través de una campaña intensa de propuestas. "Una campaña con estructura de partido, 

militantes, de los que creyeron y siguen creyendo en un proyecto de responsabilidad política y social. Es momento de 
agradecer el trabajo de esta estructura, su lealtad, compromiso y solidaridad”. (Miguel Ángel Carrasco, página 03) 

El Independiente-Esperará Gloria hasta el último suspiro vs triunfo de Eleazar: La diputada federal y ex 

candidata a la presidencia municipal de la capital de la coalición "Hidalgo nos une" Gloria Romero sentenció que esperará 
hasta que la última instancia legal resuelva las impugnaciones realizadas en contra del triunfo de Eleazar García, por 

considerarlo resultado de una elección inequitativa y desigual. Asimismo, aseguró que los gobiernos priistas deberán ser 
auditados para evitar casos en que endeudan al estado sin aparente razón y aún más cuando existe la presunción 

popular de que fue para enriquecimiento personal, como fue el caso del ex gobernador Miguel Osorio Chong. 
"Trataremos que se ejerza la ley en los que han abusado del erario público, y vamos a estar muy atentos porque los 

diputados del PRI siempre están exigiendo que el gobierno federal entregue cuentas y estamos de acuerdo, pero cuando 

se trata de los estados ya no les gusta hablar de rendición de cuentas." Agregó que todos los gobiernos estatales y en 
especial el de Hidalgo, deben ser cautos en la deuda y responsables en cuanto al presupuesto para no caer en deudas 

históricas. "Lo que vemos esta semana en Coahuila es la punta del iceberg, la mayoría de los estados han abusado de la 
deuda y nosotros en la Cámara de Diputados no podemos estar de acuerdo en que se siga utilizando para esto, y en el 

próximo periodo ordinario de sesiones vamos entrar a una discusión para acabar con esto". En relación con la jornada 

electoral municipal, cuando quedó en segundo, y el tribunal electoral local ratificó el triunfo de Eleazar García, dijo que 
habrá que esperar lo que suceda con la impugnación que realizaron a escala federal. "Una elección donde vimos que el 

gobierno del estado estuvo operando con todo y por esa razón decidimos hacerlo por las instancias legales, porque 
queremos demostrar que en Hidalgo no se vive en condición de equidad y legalidad". Agregó que el gobierno del estado 

no sólo operó para quitarle Pachuca a la oposición, sino que también en Mineral de la Reforma operó para quitar el 

triunfo (Miguel Ángel Carrasco, página 03) 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

“No se genero información”  

P L A N O        E S T A T A L  

Criterio-Trabajan en operativos ante llegada de reliquias: Ante la llegada de las reliquias del beato Juan Pablo 
Segundo a la entidad, la Secretaría de Seguridad Pública estatal (SSPH), implementará un plan de seguimiento en 

coordinación con otras instancias gubernamentales, informó el titular de la dependencia Damián Canales Mena. Además, 

http://www.elindependientedehidalgo.com.mx/index.php/politica-y-sociedad/36-politica/41630-20110821-p3-n1
http://www.elindependientedehidalgo.com.mx/index.php/politica-y-sociedad/36-politica/41629-20110821-p3-n2
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llamó la atención de que nada más se está a la espera de la información que le proporcionará la jerarquía católica para 

implementar el operativo correspondiente, que se llevará a cabo en este magno evento. "No se descarta que miles de 

fieles seguidores de Juan Pablo II, se den cita en estas regiones del estado, por lo que la coordinación con las diferentes 
instancias de seguridad será un eje fundamental", apuntó Canales Mena. Cabe señalar que el primer punto de la visita 

señalada es Tula, después tocará el turno a Tulancingo y por último Huejutla al término de la gira mundial que auspicia el 
Estado Vaticano. Asimismo, se tiene contemplado que para el día 14 de septiembre las reliquias,- la cápsula que contiene 

la sangre del Beato, objetos personales y una figura de cera-, llegarán a la Catedral de Huejutla. De acuerdo con la ruta 

trazada, las reliquias estarán a la vista en Metztitlán, Molango, Tlanchinol, Calnali, Huazalingo, Huejutla, Xochiatipan, 
Zacualtipán, Tianguistengo, Xochicoatlán, Lolotla, San Felipe Orizatlán y otros que pertenecen a la Diócesis de Huejutla. 

Con base en el itinerario de la Conferencia Episcopal de México (CEM), será en la Catedral Cristo Rey, ubicada en esa 
ciudad de la Huasteca hidalguense, donde los peregrinos de varias partes de la entidad podrán participar en el acto 

religioso, inédito en  esa comunidad. Desde las seis de la mañana hasta las 14:00 horas del próximo 14 de septiembre se 
podrán admirar las reliquias papales. (Ommar Ayala, página 06) 

P L A N O       M U N I C I P A L  

Milenio-Edil electo pide evitar los engaños del PAN: El priista Filiberto Hernández pidió a la ciudadanía de Mineral 

de La Reforma no salir a las calles a manifestarse ni dejarse llevar por “los engaños” del Partido Acción Nacional (PAN), 
pues, a su juicio, los magistrados actuaron apegados a derecho y tanto los partidos como la población deben respetar la 

ley. Respecto a la amenaza de Acción Nacional de impedir la toma de protesta del priista y además realizar movilizaciones 
ciudadanas, el alcalde electo de Mineral de La Reforma pidió a los panistas acatar el mandato de los tribunales y “no 

incitar al caos”. Durante un evento con militantes del PRI en la colonia Tulipanes, al cual llegó dos horas tarde, confió en 

que los tribunales federales ratificarán la sentencia del TEEH y negó tener injerencia en las decisiones de los magistrados. 
Militantes priistas de otras colonias de Mineral de La Reforma, traídos al lugar del evento en más de 20 camiones de 

transporte público, respaldaron al ex candidato tricolor para impedir que Acción Nacional llame a la ciudadanía a salir a 
las calles y rechacen el dictamen de los magistrados. De acuerdo con el alcalde electo, “creo que lo que podemos decirle 

a la ciudadanía más que a los militantes del PAN es que no se dejen engañar, porque vivimos en un Estado de Derecho y 
debemos privilegiar la paz y la tranquilidad de nuestro municipio”. A su juicio, “la ley es muy clara, hay que respetar las 

decisiones que se toman en los tribunales, nadie debe estar al margen de ella ni de las decisiones de las instituciones”, 

manifestó el priista quien fue declarado ganador del municipio por una diferencia de 45 votos. Envió un mensaje a los 
panistas: “hoy es un proyecto que tiene que ver con la unidad en Mineral de La Reforma y a la población le digo que no 

se dejen intimidar ni engañar”. Después de tres horas, dos de las cuales, los más de 100 militantes priistas aminoraron la 
espera de Filiberto Hernández con un grupo musical. El alcalde electo censuró las protestas panistas.  Claves-Para 

saber • Las dirigencias estatales del PAN y PRD en Hidalgo impedirán que el candidato electo del PRI, Filiberto 

Hernández, tome protesta como presidente municipal en Mineral de la Reforma. • Ambos partidos llamaron a la 
ciudadanía a una resistencia civil pacífica, luego de que el Tribunal Electoral del Estado de Hidalgo (TEEH) revirtiera el 

resultado de la elección y le quitara el triunfo a los panistas. • “Estamos en resistencia civil y estaremos hasta que se 
ratifique el triunfo en Mineral de La Reforma y no vamos a permitir ni siquiera que Filiberto Hernández tome protesta o 

que ingrese a las instalaciones de la presidencia municipal”, ha señalado la oposición. (Ángel Cabrera, página 11) 

El Independiente-Sigue ayuntamiento capitalino sin recibir recursos de Subsemun: Tercera oportunidad para 
el ayuntamiento de Pachuca, y nada. La municipalidad sigue sin recibir la segunda ministración del Subsidio para la 

Seguridad Pública de los Municipios (Subsemun), ordenada el pasado jueves por el Secretariado Ejecutivo del Sistema 
Nacional de Seguridad Pública (SESNSP).  La transferencia asciende a 151 millones 649 mil pesos, a distribuir entre 27 

municipios que en últimos días cumplieron con ,las obligaciones que marca la Ley General del Sistema Nacional de 

Seguridad Pública y las Reglas de Operación del pro-pio subsidio. Estos se suman a los 81 ayuntamientos a los que ya se 
les envió la segunda ministración de recursos, una vez que cumplieron con los requisitos que marca la normatividad. De 

esa forma, una vez concretada la entrega el SESNSP habrá transferido 695 millones 720 mil 713 pesos de la segunda 
ministración para 108 municipios de los 220 que este año tienen derecho a recibirlo. En comunicado, el organismo 

federal exhorta a los municipios que aún tienen requisitos pendientes por cumplir, a acudir al Secretariado para obtener 

la asesoría necesaria que les permita regula-rizarse y acceder a los recursos. De los ayuntamientos favoecidos en esta 
tercera ministración, Aguascalientes, Baja California. Chihuahua, Jalisco, Puebla y Veracruz cuentan con uno: dos 

corresponden a Nayarit, Nuevo León, San Luís Poto-sí, Tamaulipas, Yucatán y Zaca-tecas, y tres municipalidades son de 
Guanajuato, Estado de México y Tabasco. La primer ministración del Subsemun fue el 7 de agosto ;por 376 millones de 

pesos re-partidos entre 48 municipios; la segunda se realizó el 12 de agosto por 167 millones para 33 ayuntamientos, y 
la última fue de 151 millones de pesos para 27 localidades, anunciada la se-mana pasada.  (Gerardo Neria, pág 09) 
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P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-Retan Lujambio y Cordero a Peña a una auditoría: Los secretarios de Educación Pública, Alonso Lujambio, 

y de Hacienda y Crédito Público, Ernesto Cordero, retaron al gobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto, a 
someterse a una auditoría y certificar quién gasta más en promocionar su imagen. Entrevistados por MILENIO al concluir 

su participación en el acto de registro de Luisa María Calderón como candidata del PAN y el Panal a la gubernatura de 

Michoacán, los funcionarios federales aseguraron que los gastos que registraron sus dependencias en el primer trimestre 
del año se deben a la divulgación de sus programas. Cordero explicó que los recursos que la oficina de Comunicación 

Social de Hacienda ha invertido son en la socialización del Servicio de Administración Tributaria, en los beneficios de 
facturación electrónica y en las campañas de deducibilidad de colegiaturas y de recaudación anual. “Los gastos en 

comunicación social son para promocionar los logros y programas de Hacienda; jamás para difundir la imagen de su 

secretario”, enfatizó. —¿Se sometería a una auditoría para demostrarlo? —Por supuesto. —¿Y que el gobernador Peña 
Nieto se sometiera? —Absolutamente. En ese sentido, Lujambio pidió al mandatario mexiquense “ponerse a estudiar para 

que sepa que es la Cámara de Diputados, controlada por la bancada priista, la que otorga los recursos a la Federación”. 
“Esos recursos no se usan para mi imagen personal, son de los mensajes institucionales que transmite la SEP”, dijo. —

¿Se sometería a una auditoría para demostrarlo? —se le preguntó de igual manera a Lujambio. —Por supuesto; pero 
Peña Nieto, también. El pasado viernes, Peña Nieto censuró los gastos en publicidad de Ernesto Cordero y Alonso 

Lujambio. El mandatario aseguró que en las secretarías de Hacienda y Educación Pública se hace un “uso sesgado” de 

recursos públicos, luego de que ambos titulares hicieron públicas sus aspiraciones presidenciales. “Veo uso sesgado de 
los recursos destinados a la comunicación; porque pues a nadie sorprende y creo que merecía una explicación por qué 

justamente, a partir del anuncio personal de que están en estos espacios, curiosamente la inversión en comunicación se 
ha incrementado en niveles que no tenían precedente”, afirmó. En tanto, el secretario de Acción de Gobierno del CEN del 

PAN, Juan Molinar Horcasitas, calificó de “cínico” al gobernador priista y sostuvo que es el político mexicano que más ha 

gastado en promoción de su imagen en la historia del país. “Me sorprende el cinismo de Peña Nieto, al salir a decir, con 
su cara de yo no fui, que otros políticos gastan mucho dinero. Es moralmente inaceptable”, mencionó. Afirmó que esas 

declaraciones fuera de perjudicar a sus precandidatos sólo demuestran el nivel político del gobernador del Estado de 
México. “Es un hombre que se la pasa saliendo en las revistas del corazón, en producciones televisivas, que ha expuesto 

su vida privada al escrutinio público” declaró. También el vicecoordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Alberto 
Pérez Cuevas, señaló que Peña tiene falta de congruencia e indicó que “las promesas que anuncia en sus spots son 

mentiras”, porque no hay tranquilidad ni certidumbre en su entidad.  Claves-Lo que dijo • El pasado viernes, después 

de hacer un llamado a los partidos y actores políticos para que eviten el encono y la confrontación ante la proximidad de 
las elecciones presidenciales, el gobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto, censuró los gastos en publicidad 

de Ernesto Cordero y Alonso Lujambio. • El mandatario mexiquense anticipó que estará en la posibilidad de los partidos 
acudir a las instancias correspondientes para interponer quejas al respecto. “Yo creo que evidencian claramente un 

manejo y una orientación muy puntual a una promoción personal”. Hacienda niega imputaciones ••• La Secretaría de 

Hacienda calificó de falso que se multipliquen los gastos de imagen de la dependencia y afirmó que los recursos que se 
ejercieron en el programa de comunicación social son en estricto apego a la normatividad aplicable. En una carta, la 

dependencia detalló que los recursos que hasta la fecha se erogaron fueron para la difusión de programas y campañas 
de gobierno. Hasta la fecha la SHCP ha realizado gastos por 84 millones de pesos que correspondieron a las campañas 

de comunicación social de la factura electrónica, deducción de colegiaturas, declaración anual e informativa 2011 y 

difusión cultural. Otras dos campañas de difusión fueron los programas de reformas de apoyo a la economía, con un 
presupuesto de 57.2 millones de pesos, y la campaña Hacienda digital, con recursos asignados por 5 millones. La difusión 

de ambas comenzó en julio pasado, aunque la SHCP aclaró que por normatividad, debieron reportarse a Gobernación en 
junio de 2011. “En la misma línea, una revisión de los informes de la Segob a los que se hace referencia, demuestra que 

estos incrementos entre el primero y el segundo trimestres son perfectamente normales y se dan todos los años”, 
abundó el informe de Hacienda. (Israel Navarro, página 18) 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Milenio-Trascendió… 

Que la cita por el cumpleaños del presidente Felipe Calderón, en Los Pinos, no sólo reunió a las élites política y 

empresarial mexicanas, sino que sirvió para que el panista Diego Fernández de Cevallos apartara al secretario de 
Hacienda, Ernesto Cordero, y le hablara en corto. 
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Más de uno quiso ver al ex candidato presidencial en el papel de coach, sobre todo cuando se unió al grupo el secretario 

de Trabajo, Javier Lozano, quien prometió que apoyaría a Cordero después de declinar a la contienda interna rumbo a 

2012. 

Que a la comida en Los Pinos, consistente en bocadillos del mar y tacos de carne, asistieron también Enrique Peña 
Nieto, Alonso Lujambio, Elba Esther Gordillo, Malova, Beatriz Paredes, Guillermo Galván, Francisco Saynez, 

Marisela Morales, Genaro García Luna, el cardenal Norberto Rivera y el líder del Episcopado, Carlos Aguiar. 

Del lado empresarial estuvieron Carlos Slim y sus hijos, Olegario Vázquez Raña, Miguel Alemán y Roberto 

González Barrera, así como Francisco A. González y Francisco D. González A., presidente y director general de 
Grupo MILENIO, respectivamente. 

El mandatario agradeció la organización del cónclave al general Jesús Javier Castillo Cabrera, jefe del Estado Mayor 
Presidencial. 

Que el secretario del Trabajo, Javier Lozano, aceptará cualquier encargo que le haga su jefe, el presidente Felipe 
Calderón, ya sea en la campaña de Ernesto Cordero o en otra cartera del gobierno, aunque de verdad brincaría de 

gusto si consigue la candidatura a senador por Puebla. 

Que a pesar de las diferencias para elegir presidente de la Mesa Directiva en la Cámara, los coordinadores de PRI y PRD, 

Francisco Rojas y Armando Ríos Piter, respectivamente, no pierden el buen humor. 

Por eso, aun cuando el perredista acusa al PRI de agandalle por querer repetir al frente de la Cámara, eso no les impide 
sentarse a comer. 

Que el líder del sindicato minero, Napoleón Gómez Urrutia, citó a los miembros del Comité Ejecutivo Nacional para 
informarles que podría dejar la dirigencia del gremio, pero sólo para que su hijo, Alejandro Gómez Casso, ocupe el 

lugar. 

Vaya paquete le acabaría dejando a su vástago, pues últimamente ha perdido todos los amparos para que las huelgas 

que mantiene sean reconocidas. 

(redacción, página 04) 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S   L O C A L E S  

Milenio-Pájaro Carpintero… 

Que los comerciantes de la Central de Abastos no se creen los planes de una supuesta remodelación o reubicación 
pues dicen que cada año se les plantea los mismo y la situación sigue igual a lo que piden un proyecto formal para que 

puedan sentarse a negociar con las autoridades públicas o privadas, como sea el caso, y no se pierdan las pocas 
ganancias que obtienen de su venta diaria. 

Que ya van casi dos meses de las recientes elecciones y aún siguen sorprendiendo los resultados. Y es que esta semana, 
el Tribunal Electoral del estado resolvió a favor del PRI en los municipios de Huasca y Mineral de La Reforma. 

Precisamente en este último, el ahora presidente municipal electo, Filiberto Hernández, “invitó” a los habitantes a no 
manifestarse.  

Sin embargo al parecer se le olvida que cuando el perdió la elección, antes de la impugnación, organizó una marcha al 
Tribunal Electoral. 

Que para evitarse problemas con el gobierno estatal y que les abran su gasolinera, la UAEH decidió cambiar la sede de 
su feria del libro. Y es que ahora el festival se realizará en las instalaciones del Polideportivo cuando durante años se hizo 
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en la céntrica Plaza Juárez.  

Y es que si bien dicen que ahora atraerá a más personas, otros piensan lo contrario pues antes al menos acudían quienes 
pasaban por el edificio de gobierno y los turistas que nunca dejan de visitar la colosal estatua de Juárez. ¿Darán 

transporte gratuito desde el centro? 

Que para la mala suerte de las familias con menos recursos las cuotas escolares seguirán cobrándose aunque nadie 

tenga claro como se maneja el dinero en las escuelas.  

Y es que la bancada perredista en el Congreso local, presentó una propuesta para eliminar las cuotas de inscripción 

debido a la falta de transparencia con la que se manejan estos recursos a lo que las autoridades educativas se 
deslindaron pues de acuerdo a las últimas supervisiones no hubo reportes en el cobro por documentos o espacios dentro 

de los planteles de Hidalgo. 

Habría pues que mandar a los perredistas al primer día de clases para que se constate lo que acusaron en tribuna y 

presenten su queja correspondiente. 

 (Redacción, página 03) 

Milenio-Las Perlas… 

“Todo el mundo necesita presupuesto, pero necesitamos saber en que lo vamos a gastar para poder defender el 
presupuesto.” 

Vianey Lozano Rodríguez, diputada local por el Panal, dice que el Inhide no ha planeado sus gastos por lo que aún no 
pueden asignarle un presupuesto. 

“Un niño enfermo debe estar en casa, aunque sea sólo de un resfriado común, si es un resfriado común debe de estar en 

casa.” 

Ana María Tavarez Jiménez, subsecretaria de Salud Pública de la SSH, explica porqué un niño enfermo debe estar casa y 

lo afirma una vez más. 

“Creo que lo que podemos decirle a la ciudadanía más que a los militantes del PAN es que no se dejen engañar, porque 

vivimos en un estado de derecho.” 

Filiberto Hernández, presidente municipal electo de Mineral de La Reforma, pide a los ciudadanos no protestar como él lo 

hizo en su momento. 

(Redacción, página 03) 

Independiente-El Socavón: Una balacera entre policías y delincuentes obliga a suspender partido entre Santos y 
Monarcas, en Torreón… ¡Hasta cuando parara la violencia! (redacción, primera plana) 

Uno más uno-Pachuquillas: Lamentable el accionar por parte de los policías municipales de Pachuca, quienes al 

parecer no tienen sentido de responsabilidad con su trabajo y mucho menos con lo que pase a su alrededor. Y es que 

además del tránsito que se ocasiona por el arreglo del pavimento en el Centro, estos permiten que los autos se 
estacionen en doble fila y hasta los dejan comadrear en medio de la vialidad… (redacción, primera plana)  

 

 


